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       ≪第 2449回  例会記録  2012年 9月 6日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 32 名 出席率 64.00% 前回修正出席率 61.22％ 

メークアップ 岩瀬会員(葉山・会長幹事会)  山本(三)会員(葉山)  村松会員(IA・会長幹事会)  

ビジター 石渡徳一会長 高木俊一幹事 石渡好行地区大会実行委員長（鎌倉 RC） 

 

 

・・・近頃勉強している仏教について・・・ 

「ご先祖供養とは」ご先祖供養という儀式を、人はと

かく軽く見てしまうようです。しかし、その人たちで

も先祖なくして、現在の自分は存在しません。だれに

でも先祖はおり、先祖の数はさかのぼって数えれば無

数ともいえる数になります。これらの無数の先祖の血

は、たとえ、どれほど薄くなろうとも、その人の血に

流れています。この厳粛な事実に気づくならば、先祖

に対する感謝の気持ちは、ごく自然にわき、敬う気持

ちが生まれてくると思います。人は、自分に対してな

されたいろいろな善意（愛情・親切）に対して感謝の

心を抱きます。その中でも、自分という人間が、この

世に生まれたおおもとである父母、祖父母に対する感

謝の念は最も大きいものです。「ご先祖様」こそ、最

高の「おかげさま」感謝ではないでしょうか。先祖供

養の心とは、お釈迦様の説かれた教えを忠実に守り、

毎日の生活の中で実行し、生かしていくことだと思わ

れます。経典には「父母を救済するのは大功徳あり。

われ父母をたすくるによりて、世世に難なく、自ら成

仏をいたせり。この義をもってのゆえにもろもろの比

丘等よ、各孝順にして父母に供養すべし」と説かれて

います。私も父母を亡くし兄弟もいないので、最近は

ロータリーの会員の方々の御指導がどれほど私の人

生の礎になつているか最近いつも思っております。 

 

 

 

 

 

山本幹事 ・ガバナー月信・R の友・IM 報告書 

・R の友英語版 11 月中旬発行、ご利用を。 

・9/10 京都紫野 RC 8 名で表敬訪問 7 時集合 

理事会  例会予定 及び承認・決定事項   

9/13 山科会員「平成維新と明治維新」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

9/20 新世代からの報告(BS・GS・JC) 18:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

9/27 矢島浩会員「私の履歴書」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

10/4 岩佐直樹会員「私の履歴書」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

10/11 服部城太郎会員「私の履歴書」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

10/18 公式訪問前ガバナー補佐訪問 18:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

10/26 

(金) 

職場訪問 海上自衛隊横須賀 

（10/25(木)を変更） 

11:00 逗子発 

16:00 帰着 

11/1 菅原ガバナー公式訪問 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

 10/7 第 9 回ビーチバレー大会：別紙資料 実力

差があり、2 部制を検討中。海岸清掃も併せて実施。 

 10/20 地区大会：鎌倉ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ。会員は電車で。

七里ヶ浜駅よりバス有。多数の出席を。 

 10/21 市民まつり：綿菓子・ポップコーンの模擬

店、麻薬撲滅キャンペーン。多数参加を。 

 10/18逗子RC・葉山RC合同例会は11/15に。 

 予算執行状況報告：別紙。 

 逗子コミュニティーパーク：別紙資料。本年度に限

り 1 万円の助成。 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆  

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

◆三宅 譲 

◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

10/20-21 地区大会地区大会 

ホストの鎌倉 RC より小林幹事・石渡好行大会実行委員長・石渡徳一会長

が来訪。当クラブにコ・ホストとしての協力を要請。     ⇒⇒⇒ 



        モラルの低下        川上 敦 

金融が世界的に肥大化する中で、金融機関、金融機関経営層、職員、更に金融機関を利用する有 

価証券の発行体である企業、いずれもモラルの低下が著しい。  

ＬＩＢＯＲの不正、インサイダー取引、虚偽の運用報告、粉飾決算並びに虚偽の有価証券報告書開示等枚挙にい

とまがない事例になってはいないが、実質的に「利益相反」だったり、「善良な管理の注意義務」違反等ももっと

厳密に監視されれば、実際にはもっと多いに違いない。 

拝金主義的傾向はかなり長く続いてきたが、相当程度振り子の先端が触れた状態ではなかろうか。ここで、何

のための金融なのかを思い起こす必要がある。金融機関は、資本を社会に適切に送り出すことを業として、適正

利潤を得るものではないだろうか？基本的な何に役立つから儲けさせて戴けるのかという思考が欠如している。

世界的なモラル低下はそろそろ是正の曲がり角に来たと思う。 

 

 

 

➲日本の円が１ドル＝360 

円だった戦後 10 年で「世 

界の日本」となったが、中 

国も「元安メリット」で拡 

大してきた。しかし、欧米 

からの受注不冴えで、７年 

前から中国の輸出企業は 

倒産が増加している。 

➲リーマン・ショック後、中国は４兆元の景気対策を

打ったが、バブル崩壊の中、中国からメジャーな企

業は逃げている。その先にはベトナム等がある。 

➲一方、日本の制度（法人税、個人では相続税、業界

ルール・規制での参入障壁等）も含めた高コスト構

造から、日本企業のシロモノ家電工場の中国移転は

４０年前から始まっている。 

➲しかし、中国での量産における問題は Quality 

Control（品質管理）で歩留りは落ちる。酷いもの

は USB 差し込み扇風機の例だが、10%程度不良品

という事もある。 

➲それに中国の金持ちは国内の食品は食べない。信用

がないからだ。日本企業も中国離れは同じ。 

➲又、日本は世界最大の資本財輸出国で、世界の生産

基地である中国の輸出悪化は直接的に響く。ハイテ

ク製品など製造物の重要パーツも日本で大部分が

作られている。 

➲日本は信用第一で良いが、この円高では製造業は国

内ではやっていけない。次の成長はアジア等からロ

シアに近く位置する北欧と言われている。 

➲皆さんのご子息ご令嬢は世界で働けるようにする

ことも必要ではないか。   (担当：川上 敦)

 

■ニコニコＢＯＸ   本日合計￥ ４８．０００   累計￥４９９．０００  

石渡徳一会長・小林俊一幹事（鎌倉 RC）…本日はよろ

しくお願いします。 

石渡好行地区大会実行委員長…地区大会でお世話にな

ります。よろしくお願いします。 

渡邊君…中国困ると日本も困る。ドーする日本。 

岩瀬君…鎌倉RCの皆様ようこそ。渡邊会員よろしく。 

山本(三)さん、石田君、藤吉君…鎌倉RCの皆様ようこそ。 

松井君…鎌倉 RC の皆様ようこそ。渡邊会員、健康回

復おめでとうございます。 

桐ケ谷君、船津君、矢部(房)君、宝子山君…渡邊会員ス

ピーチよろしく。 

柳沢君…渡邊様、中国情勢教えて下さい。 

橘(武)君…84 歳でアメリカ・中国・スイスと現在も世

界を駆け巡る商社マン・渡邊さんに感服。本

日のスピーチに期待を込めて。 

臼井君…今日の例会は賑やかですネ。 

安藤君…毎日ワイフの病院に行っています。 

湊屋君、山口君、松田君…残暑厳しいですね 

奈良さん…忙しい・暑い・疲れ果てる。 

毛利君…暑さもう少し、頑張りましょう。 

高洲さん…暑さまだまだ・体力減退・皆様気をつけて。 

村松君…残暑今日まで、秋早く来て！ 

山本(由)君…早く涼しくなーーーれ。 

岡本君…朝の暑さが和らいできました。もうすぐ秋。 

三宅君…おだやかな海岸になると落ち着きますネ。 

矢部(光)君…昨日はタイヤモンド富士、お山は雲の中なれど、

ダイヤモンドの輝きを放ち幻想の一時！ 

岩堀君…八尾「風の盆」に行ってきました！よし！ 

服部君…北アルプスはもう秋の香りがしました。 

川上君…一年の 2/3 が終わりましたね。 

桐田君…来週は出張の為欠席にて！メイキャップして来ます。

 

卓話   「中国の輸出産業の現状」  渡邊 貞雄 会員 


